
Was sollte man beachten, wenn man Züchten will.

Beitrag von „JürgenTh“ vom 26. April 2010, 21:48

Hallo Ronny

Eine genaue Auswertung einer meiner Aussaaten kommt noch. Ja, ich ziehe wirklich alle 
Sämlinge groß ,um die 100 Sämlinge sind es. Dann stelle ich das Ergebnis hier vor.

gruß Jürgen Th.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/267-was-sollte-man-beachten-wenn-man-
z%C3%BCchten-will/&postID=2565#post2565
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